

Einladung

Akademische Jahresfeier 2024

Donnerstag,
14. November 2024
17:30 Uhr
Audimax, DHBW Mosbach

50 Jahre DHBW

Wir laden Sie herzlich zur Akademischen Jahresfeier der DHBW Mosbach ein.

In diesem Jahr feiern wir 50 Jahre duales Studium – eine Erfolgsgeschichte, die Theorie und Praxis auf besondere Weise miteinander vereint. Freuen Sie sich auf unsere Präsidentin Prof. Dr. Martina Klärle, die in ihrer Ansprache unser 50. Jubiläum aufgreift.

Begleiten Sie uns an diesem Abend und diskutieren Sie gemeinsam mit dem Finanzminister des Landes Baden-Württemberg, Dr. Danyal Bayaz, im Festvortrag über Ethik, Demokratie und Marktwirtschaft in der Finanzpolitik.

Wir ehren zudem zwei Promovierte und eine Auswahl ausgezeichneter Abschlussarbeiten. Sie zeugen von hohem fachlichen Anspruch, gelungenem Theorie-Praxis-Transfer und einem tiefen Verantwortungsbewusstsein in der Wahl ethisch und gesellschaftlich relevanter Themen.

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!



Prof. Dr. Gabi Jeck-Schlottmann

Programm

ab 17:30	» Get together & Networking	
18:00	» Begrüßung	Prof. Dr. Gabi Jeck-Schlottmann
	» Grußwort	Gerhard Lauth
	» Ansprache zu 50 Jahre DHBW	Prof. Dr. Martina Klärle
	» Vortrag: „Ethik, Demokratie, Marktwirtschaft – Welchen Beitrag kann die Finanzpolitik leisten?“	Dr. Danyal Bayaz
	» Diskussion / Fragen und Antworten	Moderation: Prof. Dr. Elke Heizmann
	» Ehrung der Promovierten	Moderation: Prof. Dr. Max Mühlhäuser
	» Preisverleihung Wirtschafts- und Ethikpreis	Peter Schillinger
	» Ehrung der Gewinner der internationalen PERI-Baubetriebsübung	Prof. Dr. Helmut Schweer
ab 20:30	» Get together & Networking	

Musikalisch begleitet wird die Veranstaltung von SwingToGo.

Wir danken der Stiftung Pro DHBW Mosbach für die Förderung des Akademischen Abends 2024.



Anmeldung

Die Veranstaltung findet in Präsenz statt. Melden Sie sich bitte **bis 1. November 2024** unter folgendem Link an: www.mosbach.dhbw.de/jahresfeier

Der Referent



Dr. Danyal Bayaz, Finanzminister des Landes Baden-Württemberg

Nach seinem Studium an der Universität Stuttgart-Hohenheim (Kommunikationswissenschaft u.a. mit Vertiefung Bankwirtschaft) promovierte Dr. Bayaz über privates Beteiligungskapital (Private Equity). Danach arbeitete er unter anderem als Berater, zuletzt in der Position des Projektleiters bei der Boston Consulting Group, unter anderem für Kunden aus dem Banking und dem öffentlichen Sektor.

Er war bis 2021 für die Grünen Mitglied des Deutschen Bundestags, u.a. Mitglied im Finanzausschuss des Bundestages und stellvertretendes Mitglied im Haushaltsausschuss und in der Enquete-Kommission für Künstliche Intelligenz. Außerdem war er Mitglied in der Deutsch-Französischen Parlamentarischen Versammlung und Obmann im 3. Untersuchungsausschuss des 19. Bundestages, auch bekannt als „Wirecard-Untersuchungsausschuss“.

2021 wurde er zum Finanzminister von Baden-Württemberg ernannt, seit dem leitet er das Ministerium für Finanzen.

